

Topics 体育大会がありました

6月25日（水）に体育大会がありました 🏃 🏃

前日の雨によるグラウンドの状態や当日の天候が心配でしたが、
生徒たちの願いが通じたのか 🙏 無事に開催することができました 😊 ✨

以下、写真とともに当日の様子をお伝えします 📷 🌈

開会式



各団の団長による熱い宣誓が響きました 🙏

渦潮



遠心力で振り回されながらも、一生懸命走りました 🏆 🌀

竹取物語



実は一番危険な競技？！砂まみれになりながら竹を取り合いました 🍀 ⚡

騎馬戦



男子も白熱 🐎 ⚡ 狙い狙われ、かわしかわされ、大接戦となりました 😬 ⚡

百足競争



観客席からも掛け声や手拍子が聞こえてきました 🍀 ❤️

綱引き



歯を食いしばる生徒もいれば 😊 笑顔の生徒もいます 😊 こちらも白熱しました 🙌 ☆

団対抗リレー



1 2 人でバトンをつなぐ団対抗リレーは、北軍（白）が第一走者から首位を守りゴール 🏁 🚀

部活動対抗リレー（エキシビジョンマッチ）



服装やバトンに個性が出ています 🌱 男子の野球部 vs ボート部は大接戦でした 😊

閉会式



結果はこのようになりました👏👏👏👏👏

優勝 北軍 320点
2位 西軍 270点
3位 東軍 250点
4位 南軍 210点

優勝した北軍の団長に
校長先生から優勝旗が渡されました🏆🌈

途中で雨が降ることもなく、大きなケガもなく、無事に全ての競技を終えることができました。

日焼けで真っ赤な顔をしている生徒も多くいました☀️これも思い出ですね🏠🎉

皆さんお疲れさまでした☆☆☆